



# なみよけ



おおさかしりつなみよけしょうがっこう  
大阪市立波除小学校

6583-4000

れいわねんがつにち  
令和5年4月11日

NO. 1

☆保護者、地域のみなさまへ ~本年度 どうぞよろしくおねがいします!~

校庭に春の草木が美しく映える季節となりました。

本年度も、本校教育活動へのご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

さて、昨日4/10の始業式の日は、久しぶりに全校児童がそろって登校しました。学年が一つ進級し、新しい学年になり、わくわくドキドキしている新2年生から新6年生の子どもたち。

そして、入学式を迎えた87名の新1年生が新しく加わり、全校児童数547名で、波除小学校の令和5(2023)年度の第1学期がスタートしました。

本校は、昭和27年9月1日に開校し、本年度は創立71年目を迎えます。

わたしたち教職員は、創立以来の教育目標である「考える子」「やりぬく子」「仲のよい子」のもと、この伝統ある波除小学校の子どもたちを、大切に育ててまいります。保護者のみなさまや地域の方々におかれましては、本校の教育活動へのご理解とご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

感染症の流行から早3年が経ちました。学校では、引き続き、子どもたちの健康と安全を大切にし、子どもたち自身が安心できる居場所である学校であり続けるよう、教職員一同、全力で教育活動に取り組んでまいります。



健康と安全の確保に向けて一現時点におきましてー

- ・児童や教職員、保護者等のご来校の方に、マスクの着用を求めないことを基本とします。

- ・感染リスクが比較的高い教育活動では、一定の感染対策を講じる場合があります。

- ・基本的な感染対策として、「密閉・密集・密接の回避」「手洗い」「換気」を徹底します。

今年度も、すべての子どもたちが楽しく学べる波除小学校をめざし、教職員が一丸となって子どもたちに寄り添った指導に努めてまいります。また、保護者のみなさまや地域の方々との連携を大切にし、子どもたちを健やかに育ててまいりと考えております。

波除小学校の教育活動推進のため、引き続き、みなさまのご理解とご支援のほどよろしくお願ひいたします。



おおさかしりつなみよけしょうがっこう  
大阪市立波除小学校

こうちゅう いしい つとも  
校長 石井 力